

Walsdorf bei Bamberg Hier beerdigen sie das Baby, das nicht leben durfte



Der kleine Holzsarg wird zu Grabe getragen

Walsdorf – Ein Friedhofsmitarbeiter trägt den kleinen, mit weißen Blumen geschmückten Holzsarg zum Grab. 150 Menschen, meist junge Mütter

und Schwangere, nehmen Abschied von dem kleinen Baby, das eine Spaziergängerin am Sonntag tot in einem Gebüsch im Kreis Bamberg gefunden hatte

(BILD berichtete). Die Leiche des nur wenige Tage alte Mädchens war in einem dunkelgrünen Handtuch mit gelben Streifen an einem Feldweg abgelegt worden. Die Polizei hofft nun, über das Handtuch die Mutter ausfindig machen zu können. Hinweise bitte weiter dringend an die Kripo, ☎ (0951) 9129-491.

In dieses Handtuch wurde die Babyleiche eingewickelt. Wer kennt es?

